

Skifahren 2022 unter Corona-Bedingungen

Liebe Skifahrer,

leider müssen wir uns auch in diesem Winter weiter mit dem Corona-Virus und den gesetzlichen Auflagen beschäftigen. Wir versuchen die angebotenen Fahrten in dieser Wintersaison durchzuführen, sofern es rechtlich möglich ist.

Aufgrund der aktuellen Bestimmungen in den Alpenländern sind wir gezwungen, die **2G-Regel** anzuwenden.

Ausgenommen sind Schüler bis 12 Jahren.

Ein Nachweis ist jeweils mitzubringen und muss u.a. beim Skilift und Quartier vorgelegt werden.



Eventuell ist auch während der Busfahrt das Tragen einer **FFP2-Maske** notwendig, was wir euch dann entsprechend mitteilen.

Bei Mehrtagesfahrten möchten wir zudem alle Teilnehmer bitten, sicherheitshalber vor dem Zustieg in den Bus einen **Schnelltest** zu machen.

Je nach aktueller

Corona-Entwicklung können kurzfristige Änderungen oder auch Verschiebungen nicht ausgeschlossen werden.

Zudem könnte es passieren, dass wir gesetzlich verpflichtet werden, die Busse nur zu einem gewissen Prozentsatz zu belegen.

In diesem Fall beabsichtigen wir, eine „Corona-Buszulage“ in Höhe von ca. 10,00 - max. 20,00 Euro pro Person nachzukassieren.

Sollte jemand aus persönlichen Gründen mit dem Privat-PKW anreisen wollen, wird statt den Buskosten eine Organisationsgebühr von 20 bzw. 10 € pro Erwachsener/Kind fällig.

Wir freuen uns auf euere Anmeldungen und eine schneereiche und gesunde Wintersaison 2022.

Euer Rolf Kroseberg